

B

ECONOMÍA POLÍTICA OPINIÓN GENERALES

BOLSA	
COTE	VALOR
EPSA	6.754,485 18.955
PROMIGAS	9.735,535 7.990
PERICOLON	1.228,542 44.200
COPI	2.787,540 17.900
ONEC	1.376,138 15.000
ECOPETROL	10.865,290 3.040
COLCAP	1.332,485 16.509
MINEROS	6.366,796 1.355
COLOMBIA	514,103 41.000
EMBARCOS	2.060,226 7.630
ISA	746,735 19.500

DIVISAS	
Ayer	\$3.383,29
DÓLAR	↘
	\$3.383,29
Compra	\$3.050
Venta	\$3.278
EURO	\$3.779,52
REAL	\$441,06

DTF %	
Directivo Anual	4,7%
Ym. Anticipo	4,7%
Ym. Venado	4,5%

TASAS CAPT	
A 90 días	4,7%
A 360 días	5,3%

Dólar cae \$44,15 y llega a la cotización más baja en 3 meses

El dólar tuvo una reducción de \$44,15 frente a la TRM, que ayer estaba en \$3.383,29. La cotización del crudo se valorizó 3,2% y el dólar se debilitó 0,12%.

Fenalco destaca el buen comportamiento del sector automotor en el departamentos con más de 8 mil unidades vendidas en lo que va del año.

Venta de vehículos nuevos crece 17,6% en el Atlántico

Por Lupe Mouthón Mejía

A pesar de factores como la devaluación del peso, las ventas de vehículos nuevos en el Atlántico mantienen un buen ritmo de crecimiento y en lo que va del año hasta septiembre presentan un aumento del 17,6%.

De acuerdo con datos de la Asociación Nacional de Movilidad Sostenible (Andemos), en los primeros siete meses del año se vendieron 8.728 unidades de vehículos en el Atlántico,

frente a las 7.420 registradas en el mismo periodo de 2018.

Para el caso de Barranquilla, según datos del informe del sector automotor elaborado por la Federación Nacional de Comerciantes (Fenalco) y la Asociación Nacional de Empresarios (Andi), en septiembre se vendieron 1.146 vehículos nuevos, los que presentaron el 5,1% del total nacional.

El vicepresidente de Comercio Exterior de Fenalco, Eduardo Visbal

Rey, explica el comportamiento y las positivas proyecciones en la comercialización de automotores "por las devaluaciones que sufren las monedas de los países de origen, que compensan la del peso colombiano".

Explicó que otro factor que favorece la comercialización de vehículos en el país son las bajas tasas de interés de los créditos que mantienen los bancos y la mayor confianza de los consumidores en la economía nacional.



El vicepresidente de comercio exterior de Fenalco, Eduardo Visbal, en rueda de prensa.

A lo anterior se suman las promociones e incentivos que ofrecen las marcas para que las personas anticipen sus decisiones de compra, previniendo mayores devaluaciones que sí podrían afectar los precios.

"Venimos creciendo a buenas tasas y es algo positivo. Esto es algo bueno para el país, el Atlántico y Barranquilla", indicó el ejecutivo.

En cuanto a las ventas a nivel nacional, Visbal Rey

dijo que en septiembre de 2019 fueron de 22.659 unidades, que representaron un crecimiento del 6% respecto al mismo mes del año anterior cuando se matricularon 21.370 unidades.

"Las importaciones de vehículos vienen creciendo al 12,9%, vamos a tener un buen año cumpliendo la meta que nos fijamos Fenalco y Andi de 268 mil unidades", indicó el empresario, quien destacó los resultados de las ventas en el Atlántico.

En este escenario, Corferias y Fenalco Atlántico realizan la feria de autos y motos Autofest, del 14 al 17 de noviembre en el Puerta de Oro.

Marisol Suárez Laverde, directora comercial de Corferias, destacó el impacto de Autofest en la dinámica del mercado automotriz local y regional.

Aseguró que en este evento participarán 46 expositores, 26 marcas de autos, 5 de motos, 2 de náuticas y 11 entidades financieras.



Puerto de Buenaventura.

EXPORTACIONES SIGUEN CON LOS NÚMEROS EN ROJO

Ventas externas del país cayeron 12,3% en septiembre.

La caída en un 24% de las ventas de combustibles y productos de las industrias extractivas llevó a que las exportaciones de Colombia registraran una reducción del 12,3% en septiembre, al pasar de USD3.512 millones en 2018 a USD3.079 millones en 2019.

En septiembre de este año se exportaron 16,5 millones de barriles de petróleo crudo, lo que representó una caída de 10,1% frente al mismo mes de 2018.

El Dane informó que entre enero y septiembre de 2019, las exportaciones colombianas presentaron una disminución de 4,7%, frente al mismo periodo de 2018. Sumaron USD29.902 millones.

De acuerdo con el ministro de Comercio, Industria y Turismo, José Manuel Restrepo, la reducción de las exportaciones se explica por la desaceleración de la economía internacional y la caída de la demanda. LMM

Compañía Indupalma arrancó proceso de disolución voluntaria

La empresa que nació en el Cesar tenía 61 años de operaciones.

Señala que realizará pago ordenado de sus pasivos.

Como consecuencia de su carga pensional, las dificultades laborales y temas relacionados con el mercado, la compañía Indupalma Ltda anunció que tomó la decisión de disolver y liquidar voluntariamente la sociedad.

La compañía que nació hace 61 años en San Alberto, Cesar, fundada por el empresario Moris Gutt, operaba en el sector agroindustrial y estaba dedicada al cultivo de palma de aceite y al beneficio primario del fruto de la palma. Tenía operaciones en Cesar, Santander y Norte de Santander.

La sociedad informó que atenderá de manera ordenada sus pasivos con todos los grupos de interés que han sido parte de sus operaciones.

"Esta decisión de la junta de socios se toma en un momento en el que la

empresa es solvente, de manera que en la actualidad sus activos superan los pasivos", indica en un comunicado.

Agrega que confía en que, mediante una administración ordenada de la liquidación, se podrá llevar a buen término el proceso.

"Indupalma ha sido fuente generadora de trabajo formal y bienestar social en la región de San Alberto, Cesar. A pesar de que en los últimos tiempos la empresa había logrado alcanzar una sana estabilidad económica, desde principios del año pasado ha sido objeto de reducción constante en días productivos que ocasionaron un profundo daño económico", señala.

La situación de la compañía la llevó a "sucesivas y cuantiosas" inyecciones de recursos para capital de trabajo y el análisis de las proyecciones, que justificó la determinación de la junta de socios de disolver y liquidar la compañía.

Por tanto, se anunció el comienzo de todos los trámites legales para hacer la liquidación privada de la empresa. LMM

CEO DEL ATLÁNTICO EN SUS 15 AÑOS TE INVITA

FORO DESARROLLO ECONÓMICO METROPOLITANO

EL SIGUIENTE PASO

JUEVES 14 Lugar: **Hotel Dann Carlton**
 NOVIEMBRE Hora: 7:30 am a 12:30 pm

AGENDA

7:30 - 8:00 am	Registro
8:00 - 8:15 am	Bienvenida y Contexto Efraín Cepeda Tarud Director Ejecutivo - CEO del Atlántico
9:15 - 9:00 am	Intervención Ministro Comercio, Industria y Turismo José Manuel Restrepo Abondano
9:00 - 9:20 am	Intervención Gobernador del Atlántico Eduardo Varano de la Rosa
9:20 - 10:00 am	Cómo planificar la nueva zona de expansión del Área Metropolitana de Barranquilla Daniel Sundlin y Jeremy Alain Siegel - Bjarke Ingels Group: BIG
10:00 - 10:30 am	Perspectivas de la economía Colombiana Luis Fernando Mejía - Director Fedesarrolla
10:30 - 11:10 am	Desafíos de la movilidad metropolitana: Caso Curitiba - Brasil Roberto Gregorio Da Silva Junior Vicepresidente de Movilidad Urbana del Instituto Smart City Business América (SCBA)
11:10 - 12:30 am	Panels: Desarrollo Económico Metropolitano, el siguiente paso Elsa Riquiera - Gobernadora electa del Atlántico Jaime Pumarajo - Alcalde electo de Barranquilla Rodolfo Ucrós - Alcalde electo de Soledad Rumenigge Monsalve - Alcalde electo de Malambo José Vargas - Alcalde electo de Galapa

EFRAÍN CEPEDA TARUD
Director Ejecutivo
CEO del Atlántico

JOSÉ MANUEL RESTREPO
Ministro de Comercio,
Industria y Turismo

LUIS FERNANDO MEJÍA
Director de Fedesarrolla

ROBERTO GREGORIO DA SILVA
Caso de éxito
Curitiba, Brasil

DANIEL SUNDLIN
Partner - Bjarke
Ingels Group: BIG

Informes: 3175000 Ext: 261 Correo: foroselheraldo@elheraldo.co

DEL ATLÁNTICO

EVENTOS
EL HERALDO

Triple A S.A. E.S.P.

INFORMACIÓN IMPORTANTE

Triple A S.A. E.S.P. informa a sus Proveedores y Contratistas que los días **Jueves 21 y Viernes 22 de Noviembre de 2019**, realizará el inventario físico anual de materiales. Por tal motivo se recibirá mercancías hasta el día viernes 15 de noviembre de 2019. La empresa reanudará actividades normales el día **Lunes 25 de noviembre de 2019**.